

# *Miguel Díaz-Canel se réunit avec des experts chargés du traitement médical du Covid-19*

---



La Havane, 24 avril, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, s'est réuni ce jeudi avec un groupe d'experts qui travaillent sur le traitement des malades du Covid-19.

Le dialogue a notamment porté sur l'application de médicaments de l'industrie pharmaceutique nationale aux malades en état grave.

Les experts ont souligné que des préparations développées au Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie comme l'Interféron Alpha 2B ou le CIGB 258 rendent possible l'évolution favorable des malades en état grave.

Dans le cas du CIGB 258, son application a évité qu'un groupe important de patients aient recours à la ventilation artificielle.

L'utilisation du plasma de patients rétablis a également démontré l'évolution positive d'un groupe de malades.

Sur ce point, la directrice de l'Institut Cubain d'Hématologie et d'Immunologie, Consuelo Macías, a salué l'attitude de donateurs bénévoles de plasma.

Le groupe d'experts a tenu à préciser que les personnes soupçonnées d'avoir contracté la maladie bénéficient également du traitement avec les médicaments de la biotechnologie cubaine.

A ce sujet, le Dr Roberto Morales, vice-premier ministre de Cuba, a souligné l'importance du diagnostic précoce du Covid-19, car cela évite des complications et des pertes humaines.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/220791-miguel-diaz-canel-se-reunit-avec-des-experts-charges-du-traitement-medical-du-covid-19>



**Radio Habana Cuba**